



Ayuntamiento de Arroyo de la Luz

Queridos arroyanos/as,

Cuando asumí la responsabilidad de representar a mi pueblo y a mis vecinos, nunca pensé que tendría que afrontar momentos tan complicados al frente de nuestro ayuntamiento debido a la situación global de pandemia que nos lleva afectando durante el último año.

Jamás piensas cuando tomas posesión como alcalde de tu pueblo que vas a tener que afrontar las consecuencias de una crisis como esta.

Un pueblo como el nuestro, lleno de vida, de eventos sociales, culturales, festivos, deportivos,... y nos vimos obligados a pararlo todo y a distanciarnos físicamente.

Nos separamos físicamente no por que quisiéramos, sino precisamente porque nos queríamos, y queríamos proteger a nuestros seres queridos.

Y aunque con todo lo que hemos vivido, lo festivo queda indudablemente en un segundo plano, me veo obligado por responsabilidad en el ejercicio de mis funciones a suspender la festividad de nuestro día grande, de nuestro querido DÍA DE LA LUZ.

El que cada lunes de pascua, convierte a nuestra localidad en referencia de pueblo orgulloso de lo que es y de nuestra particular forma de sentirlo y de transmitirlo a los demás. Un pueblo lleno de vida, que quiere seguir viviendo con pasión sus tradiciones y muy especialmente todo lo que nuestro día grande supone.

Pero lamentablemente las circunstancias sanitarias actuales mandan, y os pido encarecidamente, una vez más, vuestra comprensión y vuestra responsabilidad, que estoy convencido volveréis a demostrar de una manera ejemplar.

Con la absoluta certeza de que volveremos, y de que lo haremos con más fuerza, ganas e ilusión que nunca, pero mientras tanto cuidemos de lo más importante que tenemos, la vida y la salud de los nuestros.

Un fuerte y afectuoso abrazo de vuestro alcalde,



Carlos Caro Domínguez
Alcalde de Arroyo de la Luz